

El Reporte del CEO

Darcie Antle
Enero 23, 2024

Gobierno

Departamentos

Residentes

Negocio

Reporte del CEO - Enero 2024

El reporte del CEO de Enero de 2024 destacará los logros colectivos de varios departamentos, proporcionará información basada en datos sobre las operaciones diarias y compartirá historias de éxito. Además, incluirá las habituales actualizaciones mensuales trasladadas desde Diciembre de 2023.

Plan Estrategico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. El informe del CEO se alinearán con las 4 áreas prioritarias que incluyen; Una Organización de Gobierno Efectiva del Condado, Una Comunidad Saludable y Segura, Una Economía Próspera y Un Condado Preparado y Resistente.

Haga clic [AQUI](#) para descargar el Plan Estratégico.

Una Organización de Gobierno Efectiva del Condado



Servicios De Cuidado De Animales

Durante el mes de Diciembre de 2023, **13**

gatos y **15** perros fueron adoptados, **13** animales fueron devueltos a sus dueños y **11** animales fueron trasladados a otras organizaciones de rescate de animales.

Servicios de Manutención Infantil

El Departamento de Servicios de Manutención Infantil del Condado de Mendocino actualmente presta servicios a **2894** familias para obtener apoyo médico y financiero.

Salud Ambiental

En 2023, el departamento inició el seguimiento del tráfico de mostrador, proporcionando información valiosa sobre las tendencias, el volumen y la utilización del programa. En Ukiah, se registró un promedio de **11** visitas por día, con horas pico entre las 11 am y las 2 pm. Los jueves emergieron como el día menos visitado. El análisis reveló que el **60%** de las visitas se referían a registros de pozos y sépticos, mientras que el **33%** estaban relacionados con instalaciones de alimentos. Este enfoque basado en datos proporciona información crucial para la asignación de recursos y la mejora del programa, asegurando que el departamento siga respondiendo a las necesidades de la comunidad.

¡Haga clic [AQUÍ](#) para leer más!

Beneficios de la Salud para Empleados

El formulario 1095-C del IRS, Oferta y Cobertura de seguro médico proporcionado por el empleador, se enviará por correo a los empleados antes del 31 de Enero. Este formulario comunica información sobre la cobertura de seguro médico ofrecida a los empleados del condado que son empleados de tiempo completo durante uno o más meses del año calendario. Para preguntas generales o si un empleado no recibió su formulario, el empleado puede comunicarse con el personal de beneficios de salud enviando un correo electrónico a [Beneficios de salud para empleados](#). Si tiene preguntas específicas sobre el formulario 1095-C y la presentación de impuestos, el empleado debe comunicarse con un profesional de impuestos.

Biblioteca

En 2023, después de encuestar a la comunidad y tener debates comunitarios en cada sucursal, la Biblioteca del Condado de Mendocino creó un Plan Estratégico para guiar el proceso de llevar a cabo la misión de la Biblioteca. La misión es enriquecer vidas a través del acceso gratuito y equitativo a materiales y programas centrados en la educación, la cultura y el entretenimiento. La biblioteca está en camino de completar muchas tareas en 2024, como iniciar Library by Mail para brindar servicios a los usuarios confinados en sus hogares,

crear una nueva colección flotante en español, solicitar subvenciones para maximizar los fondos y completar el reemplazo de todas las computadoras de 5 años o más. sucursales y ampliar el número de puntos de acceso en el popular programa de préstamos.

Departamento de Servicios Sociales

El Departamento de Servicios Sociales de Mendocino utilizó el nuevo Sistema O365 para reorganizar el sistema de intranet difunta dentro del SharePoint Communication Site. Este sitio actúa como una plataforma de comunicación para el departamento tal vez que sostiene documentos importantes, formas y contratos que personal de DSS acceden diario. También dentro del año 2023, DSS Family & Children's Services (FCS) y Employment & Family Services (EFAS) desarrollaron SharePoint Communication Sites con contenido específico a cada división. El lanzamiento de el sitio para Adults & Aging Services está planeado para los principios de 2024.

Una Comunidad Saludable y Segura



Servicios De Cuidado De Animales

La Unidad de Protección Animal atendió **350** llamadas de servicio en diciembre de 2023, de las cuales **57** se clasificaron como prioritarias, como "mordidas de animales, denuncias de crueldad, animales en peligro, animales sueltos agresivos y asistencia de las fuerzas del orden".

Servicios de Recuperación y Salud Conductual

En 2023, los Servicios de recuperación y salud conductual lograron hitos importantes en la implementación exitosa de varios programas que atienden las necesidades de la comunidad vulnerable a la que sirven. Algunos logros dignos de mención incluyen los siguientes:

- Implementación de siete (7) grupos juveniles de prevención enfocados en empoderamiento y prevención.
- Implementación de dos grupos de tratamiento de abuso de sustancias de habla hispana.
- Se dio inicio a tres grupos nocturnos de SUDT para personas que trabajan.
- Apertura de dos centros de bienestar de salud mental (Willits y Ukiah).
- Implementación de una gestión de atención adicional para ayudar a las personas en unidades de vivienda asistida para ayudarlas con una vida independiente.

¡Haga clic [AQUÍ](#) para leer más!

Biblioteca

Según el Food and Research Action Center, sólo **1** de cada **6** niños de California que califican para almuerzos gratuitos o a precio reducido reciben comidas de verano. "Lunch at the Library" es un programa financiado por la Biblioteca Estatal de California creado para brindar comidas gratuitas de verano con servicios bibliotecarios a niños necesitados. En 2023, dos sucursales de la biblioteca del condado de Mendocino comenzaron a participar en coordinación con los proveedores de comidas locales. ¡En el verano de 2024, participarán cinco sucursales de bibliotecas, incluidas Ukiah, Fort Bragg, Coast Community, Round Valley y Willits! El personal de la biblioteca ofrece actividades y juegos divertidos y educativos para los estudiantes que asisten al almuerzo en la biblioteca.

Museo

La serie Behind the Scenes Tour contribuye a una comunidad segura y saludable al brindar acceso a una variedad de colecciones del museo que no se encuentran actualmente en exhibición. Esta serie de recorridos únicos reúne a diversos miembros de la comunidad y fomenta la conexión y el debate sobre la historia del condado de Mendocino. El registro de Coffee Break es el primer evento de una serie continua de programas diseñados para fomentar el voluntariado en el Museo e invitar a la participación en la interpretación y preservación de las colecciones del Museo. Esta serie de programas contribuye a una comunidad segura y saludable al brindar la oportunidad de conocer gente nueva y aportar talentos y habilidades a la comunidad.

Salud Ambiental

A lo largo de 2023, el Equipo de Protección al Consumidor realizó un total integral de **897** inspecciones de rutina, **45** inspecciones previas a la apertura y reinspecciones, y **21** revisiones de planes para instalaciones permitidas. El programa Hazmat celebró logros significativos con **750** inspecciones integrales, que abarcaron áreas críticas como la Ley de Almacenamiento de Petróleo Sobre el Suelo (APSA), los Planes de Manejo de Materiales Peligrosos de Tanques de Almacenamiento Subterráneo (UST HMMP), la Prevención de Liberaciones Accidentales de California (CalARP) y los permisos de Residuos Peligrosos.

Salud Pública

El objetivo principal del Departamento de Salud Pública es salvaguardar y promover la salud y el bienestar de los residentes del condado de Mendocino, en colaboración con la comunidad. A lo largo de la desafiante pandemia de COVID-19 en 2023, varias divisiones dentro de Salud Pública, como Preparación para Emergencias de Salud Pública, Salud de Adolescentes del Condado de Mendocino, Enfermedades Transmisibles e Inmunizaciones, y más, cumplieron diligentemente con sus responsabilidades.

Haga clic [AQUÍ](#) para leer más sobre métricas clave basadas en datos que resumen los eventos y logros de 2023.

Servicios Sociales

El Departamento de Servicios Sociales del Condado de Mendocino se enorgullece de atender las diversas necesidades de nuestras comunidades a través de un apoyo vital y programas de intervención. Nuestros empleados se esfuerzan todos los días por generar un impacto positivo en nuestros residentes más vulnerables y estamos orgullosos de compartir algunos de nuestros logros para el año 2023 a través de este informe del CEO.

Para mantenerse actualizado sobre los cambios y actualizaciones del programa, síganos en [Facebook](#), [Instagram](#) y [LinkedIn](#).

¡Haga clic [AQUÍ](#) para leer más!

Una Economía Próspera

Biblioteca

La Biblioteca del Condado de Mendocino contribuye al bienestar económico de nuestros residentes brindando servicios gratuitos como los disponibles a través de nuestro sitio web en línea. Aprenda nuevas habilidades laborales con LinkedIn Learning, VetNow brinda educación y asistencia para currículums, obtenga preparación profesional y para exámenes a través de EBSCO LearningExpress, busque subvenciones en GrantFinder y use Pronunciator para aprender un nuevo idioma. Los residentes del condado de Mendocino también pueden acceder a una amplia selección de libros electrónicos y audiolibros digitales populares de forma gratuita desde la biblioteca. Comuníquese con su sucursal para obtener información sobre capacitaciones y aprender cómo comenzar a tomar prestados libros electrónicos, audiolibros y videos a través de Libby, Hoopla, Palace Project y Kanopy. Estos eventos gratuitos son adecuados para nuevos usuarios y están abiertos a todas las edades. Un adulto debe acompañar a los niños menores de doce años. No dude en traer tu teléfono inteligente, tableta o computadora portátil.



Servicios De Cuidado De Animales

Durante el mes de Diciembre de 2023, se vendieron **514** licencias para perros y **52** licencias para perreras no comerciales, lo que generó **\$25,388** en ingresos.

Salud Ambiental

El condado de Mendocino demostró su resiliencia pospandemia al permitir **61** eventos comunitarios en 2023, desde la Feria de Manzanas en Bonville hasta las Ferias de Primavera y Verano de Redwood en Ukiah, junto con varios otros eventos grandes y pequeños. El Equipo de Protección al Consumidor espera continuar con estos eventos de creación de comunidad en 2024.

Servicios de Manutención Infantil

En el mes de diciembre se recaudó y distribuyó un total de **\$431,446.75** en manutención infantil ordenada por el tribunal. Hay **711** hijos dependientes que reciben cobertura médica.

Un Condado Preparado y Resistente



Servicios De Cuidado De Animales

Dos oficiales de protección de animales asistieron al curso de armas de fuego PC 832 en el Centro de capacitación para el cumplimiento de la ley de Santa Rosa Community College en Windsor, CA, a principios de diciembre de 2023. El curso es un requisito del estado de California para oficiales de protección y control de animales que autoriza a los oficiales a portar armas de fuego y pistolas de inmovilización química.

Salud Ambiental

El programa Hazmat subrayó su compromiso con la seguridad de la comunidad a través de **16** activaciones del Equipo de Respuesta a Hazmat (REHIT). Estos incidentes demostraron la competencia del equipo en la gestión y mitigación de emergencias de materiales peligrosos. Además, el programa Hazmat contribuyó de manera proactiva a la seguridad de la comunidad al ofrecer sesiones de capacitación esenciales para las agencias de bomberos locales y los socorristas sobre cómo responder a incidentes con materiales peligrosos y prepararse para emergencias. Al concluir 2023, el programa Environmental Health Hazmat sigue dedicado a fomentar un condado más seguro y saludable, preparado para enfrentar los desafíos ambientales en el futuro.

Biblioteca

Cada sucursal de la Biblioteca del Condado de Mendocino tiene una "Biblioteca de Semillas" que recibe donaciones de ahorradores y compañías de semillas locales. ¡La Biblioteca ofrece "préstamo" de semillas a sus usuarios y "sacó" **10,587** paquetes de semillas el año fiscal pasado! Además, la Biblioteca ofrece muchos programas que demuestran cómo plantar y guardar semillas con el

objetivo de brindarles a nuestros residentes información para promover un estilo de vida autosostenible. Con más programas planeados para 2024, esperamos que las bibliotecas de semillas sigan siendo populares y también fomenten el uso de libros de biblioteca y materiales audiovisuales relacionados con la jardinería, la alimentación saludable y la cocina.

Museo

La nueva exhibición del museo, En el campo: Explorando la botánica en el condado de Mendocino, contribuye a un condado preparado y resiliente al fomentar la conciencia y el aprecio por las plantas únicas del condado de Mendocino y su importante papel histórico en nuestra economía y comunidad local.

Información Adicional de Departamentos

Servicios Sociales

Premios al servicio de los empleados 2023 del Departamento de Servicios Sociales

Servicios De Cuidado De Animales

Como recordatorio para todos los dueños de perros en el condado, asegúrese de obtener una licencia para su(s) perro(s) y de que reciban las vacunas contra la rabia requeridas para que los propietarios cumplan con el Capítulo 10.12 Licencias y permisos. Llame al [463-4427](tel:463-4427) para obtener ayuda para obtener la licencia para su(s) perro(s).

Biblioteca

6 de Enero - Día Nacional del Manzano



VEN & VISITA

Main Ukiah Campus:
501 Low Gap Road
Ukiah, CA 95482

PONERSE EN CONTACTO

County Directory
Contact By Email



MANTENTE INFORMADO

Get News, Views,
Insights, and Events

**ENOTIFICATION
SIGN UP**



County of Mendocino | 501 Low Gap Rd Rm 1010, Ukiah, CA 95482 7074634441

[Unsubscribe ceo@mendocinocounty.org](mailto:ceo@mendocinocounty.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by ceo@mendocinocounty.org powered by



Try email marketing for free today!